



Projet La santé par la nutrition

publié le 13/07/2021

Les élèves de 5ème ont partagé un petit-déjeuner le mercredi 30 juin 2021 suite à un projet mené par l'infirmière, Madame Figueras et la documentaliste, Madame Puyoo-hiallé durant un mois en collaboration avec les équipes pédagogiques portant sur l'alimentation. Il s'agissait de promouvoir la santé des élèves par la nutrition.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**